

Les donneurs de sang en marche



SANTÉ. Les Donneurs de sang bénévoles de Domérat (DSBD) sont prêts pour la randonnée du dimanche 18 juin.

Les Donneurs de sang bénévoles de Domérat (DSBD) se sont réunis dernièrement en vue de préparer leur randonnée annuelle à l'occasion de la Journée mondiale des donneurs de sang qui a lieu tous les ans, le 14 juin.

En partenariat avec l'Établissement français du sang (EFS) et la ville de Domérat, l'événement se déroulera le dimanche

18 juin et comportera trois parcours de 5, 12 et 21 km. Les départs se feront place Bacchus, devant l'église, de 8 h 30 à 16 heures. Le dernier départ pour les 21 km est prévu à 13 heures. Le tarif des inscriptions a été fixé à 3 € et gratuit jusqu'à dix ans. ■

 **Pratique.** Pour tous renseignements, téléphoner au 04.70.03.45.27 ou au 06.70.68.76.49 ou via <http://dsb-domerat.chez-alice.fr/>